

## ABSTRAK

**Asarika Alayya, NIM: 1640410018, Strategi Program Keluarga Harapan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Islam di Desa Mlaten Kecamatan Mijen Kabupaten Demak. Skripsi, Fakultas: Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, 2023.**

Dalam mengatasi masalah kemiskinan, pemerintahan Indonesia pada tahun 2007 membuat program untuk kesejahteraan masyarakat yang bernama PKH (Program Keluarga Harapan), program ini memiliki tujuan untuk memutuskan dan mengentaskan rantai kemiskinan dalam bermasyarakat agar mencapai kesejahteraan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana strategi pemerintah dalam Program Keluarga Harapan, apa saja harapan dan tanggapan masyarakat serta factor-faktor yang mempengaruhi penerapan strategi.

Penelitian ini masuk dalam penelitian kualitatif dengan pendekatan studi lapangan sehingga mendapat informasi yang objektif. Pengumpulan data dilaksanakan dengan cara observasi langsung ke desa Mlaten dan wawancara dengan menyusun pertanyaan untuk digunakan wawancara kepada pihak yang terkait yaitu ketua PKH kecamatan Mijen, pendamping PKH desa Mlaten, Masyarakat yang mendapatkan PKH. Hasil wawancara kemudian ditranskrip dan dianalisis untuk mendapatkan informasi yang sesuai dengan pokok permasalahannya.

Hasil dari penelitian ini didapatkan bahwa strategi masyarakat yaitu tepat sasaran, tepat jumlah, tepat guna serta tepat waktu, yang dilakukan oleh pendamping dan penerima manfaat Program Keluarga Harapan. Harapan dan tanggapan masyarakat yaitu adanya kenaikan dan pendistribusian kebutuhan hidup diantaranya sandang, pangan, dan papan serta adanya peningkatan standar hidup yang mulanya lapangan pekerjaan susah, biaya sekolah mahal serta berbedanya nilai budaya serta kemanusiaan yang tinggi dan adanya peningkatan standar kesehatan masyarakat. Factor pendukung terkait program ini yaitu kinerja positif tim pendamping PKH, dukungan dan penerimaan yang baik dari masyarakat, dukungan dan tanggapan positif dari pemerintah desa. Factor penghambat terkait program ini yaitu jadwal pertemuan antara KPM dengan pendamping PKH, persepsi negative dari sebagian masyarakat, serta adanya sikap bingung dari pemerintah desa. Sedangkan factor pendukung lainnya yaitu komunikasi, sumber daya, disposisi, dan struktur birokrasi.

**Keyword :** *Program Keluarga Harapan (PKH), kesejahteraan masyarakat.*